



Kandidat PGR- Wahl 2022

Name: *Miriam Rautek*

In der Pfarre seit: *2010*

Das will ich sonst noch über mich erzählen:
Ich bin derzeit in der 7-Klasse im Ella-Lingens-Gymnasium. Seit ich mich erinnern

kann, gehe ich mit meiner Familie in die Kirche. Ursprünglich, weil meine Eltern das wollten, dann weil ich dort Freunde gefunden habe und heute, weil ich Gott in meinem Leben erfahren durfte und mich der Glaube fasziniert.

Diese Themen sind mir besonders wichtig.

Wie der eine oder andere wahrscheinlich schon vermutet hat, die Jugend. Ich bin Teil der Band Bass or Tuba, die die Jugendmessen musikalisch gestaltet und leite mit meiner Zwillingsschwester jetzt schon das dritte Jahr eine Firmgruppe. Musik und Jugend sind die Themen, die mir am Herzen liegen.

Das macht für mich C+M aus:

Jeder wird gesehen und jedes Talent wird wertgeschätzt.

Das motiviert mich im PGR tätig zu sein:

Mein Ziel ist es anderen in meinem Alter zu zeigen, wie cool der Glaube sein kann und wie sich das Leben durch Gott verbessern kann.